

# DE BUENA FUENTE



N.º 1556 / VIERNES 22 de ABRIL de 2022

Periódico Municipal  Logroño

## Logroño gana espacio peatonal con aceras más amplias en Siete Infantes y Vara de Rey

**L**a ampliación de las aceras en las calles de la ciudad y la ganancia de espacio público para el disfrute de la ciudadanía es uno de los objetivos del Ayuntamiento de Logroño en el ámbito del desarrollo urbano sostenible. Este hecho se aprecia en la mayoría de las actuaciones que se están desarrollando actualmente en Logroño, como el ensanche de aceras que se ha llevado a cabo en la calle Siete Infantes y en Múgica, o las que se ejecutan en Gonzalo de Berceo, Vara de Rey y República Argentina, entre otras.

Recientemente han concluido los trabajos de ampliación peatonal en la calle Siete Infantes de Lara. En una visita a las obras, el alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, subrayó la importancia de estas mejoras urbanísticas que, además, han sido consensuadas con el vecindario del barrio.

“En Logroño tenemos aceras demasiado estrechas y cuando pasa una persona con silla de ruedas, o con el carro de la compra, quien se cruza tiene que apartarse y ponerse de lado”, explicó el alcalde, quien insistió en que, con estas medidas, la calle

también gana en seguridad, ya que “cuanto mayor es la amplitud de las aceras y más estrecho el paso donde transitan los coches, más seguridad tenemos, porque el coche circula más despacio y contribuimos a reducir la tasa de atropellos y de siniestralidad”, añadió Hermoso de Mendoza.

Tanto en la calle Siete Infantes de Lara, como en Vara de Rey, en los tramos en los que se está trabajando, la anchura de las aceras se duplica y pasa de los dos metros actuales hasta cuatro metros y se les dota de nuevo mobiliario urbano, como bancos y papele- ras, y arbolado en algunos casos.



■ Las aceras se han ensanchado en Siete Infantes y Vara de Rey.

### ■ Caminar juntos

Esta Semana Santa 2022 fue especial. Tras dos años sin salir a las calles debido a la pandemia, vimos de nuevo el esfuerzo, trabajo y devoción de los cofrades representando la Pasión, Muerte y Resurrección de Jesús el Nazareno. Las calles de Logroño se llenaron de vida y se volvieron a repetir momentos únicos. Es una buena práctica caminar juntos, vincularse a proyectos traspasados por la concordia, reflexionar unidos sobre qué somos, y dar continuidad y aliento a aquello que nos conforma y nos constituye. La única autoridad es

la autoridad que se pone al servicio de los demás. La Semana Santa supone en este sentido una catequesis esencial. Caminemos juntos, de nuevo.

Pablo Hermoso de Mendoza / Alcalde de Logroño



## Logroño pone en marcha un programa de educación vial para favorecer la conciliación de las familias

El Ayuntamiento de Logroño ha puesto en marcha de abril a junio el programa de educación vial 'Concilia en el PIT' para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar. Se llevará a cabo en el Parque Infantil de Tráfico (PIT) y está destinado a menores de entre 4 y 14 años. La actividad cuenta con dos actividades gratuitas, una de formación en educación vial y cívico-social ('Concilia especial'), y otra de educación vial ('Concilia tardes'). La nueva iniciativa cuenta con el apoyo del Ministerio de Igualdad, a través del Plan Corresponsables.

'Concilia Especial' tiene lugar los días no lectivos del 2 de mayo y 10, 28, 29 y 30 de junio. Cada jornada consta de cuatro sesiones de dos horas de duración en horarios

matutinos y vespertinos para grupos de hasta 30 personas. Por su parte, 'Concilia tardes' se lleva a cabo desde el 19 de abril hasta el 27 de junio, de lunes a viernes por las tardes, con una sesión diaria de dos horas (de 17:00 a 19:00 horas). En este caso, los grupos serán de 25 personas.

Los contenidos de ambas actividades tienen una parte teórica y otra práctica. Se realizarán actividades formativas en el aula, habrá servicio de ocio activo, con juegos, charlas, etc., y actividades en el circuito y/o salidas por el entorno del Parque Infantil de Tráfico. No es necesario acudir con bicicleta propia y caso, ya que se utilizará material del PIT. Las personas interesadas pueden apuntarse a cuantas sesiones deseen, hasta completar el aforo.



Parque Infantil de Tráfico de Logroño.



Más información e inscripciones en: [parqueinfantiltrafico@calleactiva.es](mailto:parqueinfantiltrafico@calleactiva.es)

### CONCÉNTRICO

## Proyectos ganadores de 'Concéntrico 08'

El Festival de Arquitectura y Diseño de Logroño 'Concéntrico 08' ha dado a conocer los detalles del que será su pabellón sede y de las instalaciones que se levantarán en la calle Obispo Bustamante y en Viña Lanciano + Quinta do Seixo, en Portugal. Las tres propuestas han sido seleccionadas en los tres concursos convocados por el Festival, que se celebra en la capital riojana del 1 al 6 de septiembre.

El certamen ha recibido 446 proyectos procedentes de más de 57 países y los proyectos ganadores de este año han llegado desde Uruguay, México, Polonia y España, confirmando la proyección del evento como refe-

rente de categoría internacional.

El pabellón sede, en las Escuelas Trevijano, será el proyecto 'Una mesa', de los uruguayos Alejandro Lobo, Elías Martínez y Federico Rodríguez. Por su parte, 'El arquetipo de la casa' es el proyecto ganador del concurso para Viña Lanciano y Quinta do Seixo, obra de Miguel Iván Hernández, Katarzyna Dominiak y Eduardo Romero, de México y Polonia. La propuesta ganadora para la calle Obispo Bustamante se llama '¡A la mesa!' y es de los españoles Ander López Alberdi y Sarai Olabarrieta. Los tres proyectos coinciden en convertir el espacio público en entornos comunitarios.



Propuestas seleccionadas en los tres concursos convocados por el Festival 'Concéntrico 08'.



### DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE

## La campaña de asfaltado y refuerzo de firme comienza en la avenida de Madrid

El Ayuntamiento de Logroño ha iniciado la campaña municipal de asfaltado y refuerzo de firme con la renovación de las arquetas en avenida de Madrid, unas obras muy demandadas por el vecindario desde la anterior legislatura. Este año se actuará en avenida de Madrid y en las calles Serradero, Hermanos Hircio, José María Lope Toledo, Tejeras y Siete Infantes de Lara.

La Junta de Gobierno Local adjudicó el contrato de obras de refuerzo de firme y regularización de calzadas por un importe de 267 189,78 euros. Se trata de zonas deterioradas del pavimento, con hundimientos y grietas. Las obras, cuyos trabajos preliminares han comenzado ya en la avenida de Madrid, se realizarán durante los meses de abril y mayo.



Renovación de arquetas en la avenida de Madrid.

## Rehabilitación del monte Cantabria

La Junta de Gobierno Local ha adjudicado el contrato para la segunda fase del proyecto de consolidación y rehabilitación arqueológica del recinto amurallado del monte Cantabria, que se centrará en la zona oeste del yacimiento, por 191 713,55 euros. Este espacio de la

zona oeste ha sido objeto de excavaciones arqueológicas a lo largo del siglo XX, cuyos resultados han quedado a la intemperie en muchas ocasiones. Se trata de tres lienzos de muralla, dos cubos o torres y 8 habitaciones. La segunda fase se suma a la ya realizada en el área norte del yacimiento.

## Campaña contra las agresiones sexistas

La Junta de Gobierno ha aprobado el expediente de contratación para la campaña contra las agresiones sexistas, así

como la apertura del procedimiento de licitación, por un importe de 42 780,40 euros, que se desglosará en dos anualidades.

## Ludotecas municipales

El Ayuntamiento cuenta con nueve ludotecas que ofrecen en el presente curso 777 plazas. En estos espacios se desarrolla un proyecto educativo basado en alternativas de ocio que impulsa el desarrollo personal de los niños y niñas. Por ello, la Junta de Gobierno Local ha adjudicado tres lotes en los que se reparten las nueve ludotecas municipales (El Escondite, La Oca, El Desván, Cucaña, El Trenecito, Lobete, La Peonza, Canicas y La Comba) para su servicio integral, desde junio de 2022 hasta mayo de 2025. En conjunto, los tres lotes se adjudican por 1 857 853,93 euros.

# Un total de 7 751 personas participaron en 2021 en las actividades municipales de Educación Ambiental

**La Concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Logroño ha hecho balance de los datos recogidos en la memoria de actividad que refleja el trabajo realizado en 2021 por la sección municipal de Educación Ambiental. Un total de 7 751 personas han participado en las iniciativas y recursos que se ofrecen a toda la ciudadanía.**

El concejal de Medio Ambiente, José Manuel Zúñiga, ha subrayado que el objetivo es “lograr que la ciudadanía tenga una conciencia real del medio ambiente que nos rodea, interesándose por él y sus problemas, y que cuente con el conocimiento, aptitud, motivación y deseo para trabajar de forma individual y colectiva en la búsqueda de soluciones a los problemas actuales y prevenir los del futuro”.

Uno de los principales recursos del área de

Educación Ambiental es el Parque Municipal de Jardinería, que en 2021 recibió un total de 45 visitas con 1 088 participantes de centros educativos, asociaciones y otros colectivos. Otra de las actividades destacadas fue la organización de la VI Semana del Arbolado, en la que participaron 561 personas. Además, para celebrar la campaña de la vendimia, se ofrece a los centros escolares de la ciudad la posibilidad de participar en una actividad monográfica. En 2021, un total de 843 escolares de una docena de centros de Logroño participaron de esta experiencia.

También se realizaron actividades para 3 157 personas en los bloques de Parques y Jardines; Residuos y Reciclaje; y Protección de Animales. Otro eje de la labor divulgativa se encuentra en el Aula didáctica de La Grajera, por la que pasaron 2 102 personas. Además,



■ Parque de La Grajera.

se llevaron a cabo en 2021 diversas campañas de sensibilización (recogida de heces de animales, limpieza intensiva de la ciudad, reciclaje, adopción y contra el abandono de mascotas, etc).

# Logroño, referencia nacional del fútbol base

**Esta Semana Santa, Logroño ha vuelto a ser punto de encuentro para personas llegadas desde diversas comunidades gracias al deporte, en este caso al fútbol de base. Más de 2 500 niños y niñas de entre 4 y 16 años de fuera de La Rioja se trasladaron a nuestra ciudad para participar en tres torneos que se han desarrollado estos días: 47º Torneo del CD Villegas, VI ‘Laurus Cup’, de la Sociedad Deportiva Laurus, y VI ‘Logroño Fútbol Cup’ del CD Valle del Ebro.**

Jugadores del País Vasco, Navarra, Aragón, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Cantabria y Madrid, que viajaron hasta Logroño acompañados por sus familias y en algunos casos permanecieron varios días. Se calcula que cerca de 10 000 personas habrán sido atraídas hasta nuestra ciudad por este motivo.

Desde Logroño Deporte, el concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, es muy consciente de la importancia que tiene la celebración de estos torneos y ha llevado a cabo una medida como apoyo a sus organizadores. Se trata de la rebaja en un 25 % del precio que supone el alquiler de las instalaciones. Un descuento que se aplicará a todos los clubes y entidades que reciben soporte económico de Logroño Deporte dentro de la convocatoria de ayudas para el fomento y la promoción deportiva, en el apartado de ‘eventos puntales’.

“Supone un apoyo extra para estos clubes y también un aliciente para fomentar la organización de actividades que dinamicen nuestra ciudad”, ha señalado Antoñanzas, quien ha añadido que “Logroño se ha convertido en referente del norte de España como sede de



■ El concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, en la entrega de premios ‘Laurus Cup’.

torneos y campeonatos. Tenemos clubes con mucha experiencia, eventos de larga trayectoria y unas instalaciones de gran calidad”.



## Logroño celebra el Día del Libro con actividades en la Biblioteca Rafael Azcona, la Gota de Leche y la Casa de las Ciencias

El Ayuntamiento de Logroño organiza actividades para celebrar el Día del Libro, que es el 23 de abril, en la Biblioteca Rafael Azcona, en la Gota de Leche y en la Casa de las Ciencias.

Las actividades son talleres de lectura y talleres creativos, exposiciones, música, concursos, etcétera.

El punto de lectura 'La Pajarera', que está en el Parque del Carmen vuelve a abrir hasta el 30 de septiembre.

Las actividades organizadas son:

El 23 de abril en la Gota de Leche:

- Presentación de la revista 'La virgulilla', a las 7 de la tarde.
- Actuación de teatro sobre temas de literatura, a las 8 de la tarde.

El 23 de abril en la Casa de las Ciencias:

- 'La gota de lluvia', que es una actividad para animar a leer con juegos, a las 12 de la mañana.
- Lectura al público del libro 'El origen de las especies', escrito por Charles Darwin, a las 6 de la tarde.

En la Biblioteca Rafael Azcona las actividades son desde el 23 de abril hasta el 30 de abril incluido:

- Hay talleres de lectura y talleres creativos, cata literaria, concurso de personas que usan

la red social Tik Tok, concierto, lectura de poesía, concurso de poesía y venta de libros.

**Si quieres tener más información o reservar una plaza tienes que apuntarte antes:**

Para las actividades de la Biblioteca Rafael Azcona, en la web [inscripcionesbibliorafaelazcona.es](http://inscripcionesbibliorafaelazcona.es) o llama al teléfono 941 24 58 11.

Para las actividades de la Casa de las Ciencias, en la web [inscripcionescasadelasciencias.es](http://inscripcionescasadelasciencias.es) o llama al teléfono 941 24 59 43.

Para las actividades en La Gota de Leche, en la web [lojovent.es](http://lojovent.es) o llama al teléfono 941 20 16 15.



 **PARTIDO SOCIALISTA**

› La estrategia de movilidad iniciada durante esta legislatura por el equipo de gobierno se consolida en cada vez más calles facilitando la vida de las y los ciudadanos logroñeses, creando espacios más seguros y cómodos para los peatones.

La reciente finalización de la calle Siete Infantes de Lara es un ejemplo de ello. Una calle que inicialmente disponía de una acera estrecha e incómoda para la circulación de las personas aho-

## Avanzamos en movilidad, avanzamos en convivencia

ra luce un espacio peatonal de cuatro metros de amplitud, a lo que debemos sumar la reforma de bancos, papeleras, aparcabici y, próximamente, la iluminación. Ello contribuirá además a garantizar la seguridad de los más pequeños en el entorno escolar e itinerarios hasta el centro, ya que concentran uno de los mayores riesgos de accidentes por atropello.

De igual forma, las obras de Vara de Rey continúan avanzando para que, tras muchos años

de parálisis y a pesar de estos meses de obras, este gobierno municipal logre finalizar las obras de todo el entorno, ampliando espacios peatonales, reduciendo el ruido y la contaminación ambiental.

En definitiva, el PSOE está logrando avanzar, con un trabajo intenso, hacia una ciudad moderna, respetuosa con el medioambiente y adaptada a las nuevas necesidades de movilidad, en la que se pueda disfrutar del vivir y del convivir.

 **PARTIDO POPULAR**

› En el pasado pleno municipal desde el Grupo Municipal Popular planteamos al Gobierno local que solicite una reunión del Consejo de Patrimonio Cultural, Histórico y Artístico de La Rioja para analizar ya, en la fase de planeamiento, el proyecto previsto por Bosonit en el Casco Antiguo de la ciudad.

Entendemos que es necesario un pronunciamiento claro del Consejo respecto a este proyecto para evaluar el impacto visual que el mis-

## Salvaguardar nuestro patrimonio

mo va a tener en un enclave histórico, turístico y cultural de la ciudad.

Un edificio que se situará junto a la iglesia de Santa María de Palacio, entrando por el Puente de Piedra, en medio del Camino de Santiago. Según la información facilitada la nueva construcción tendrá una altura de hasta 26,50 metros, equivalente a un edificio de 8 alturas. Por lo tanto un edificio con una altura considerable anexo a una de nuestras iglesias emblemá-

ticas, Santa María de Palacio, por lo que va a suponer un cambio notable en el skyline de la ciudad.

Desde el Grupo Popular entendemos el interés de un proyecto empresarial que permitirá dinamizar el Centro Histórico, aunque somos críticos con la tramitación administrativa que ha realizado el Gobierno socialista. Pero consideramos que es necesario garantizar y salvaguardar el patrimonio histórico de nuestra ciudad.

 **CIUDADANOS**

› Nunca las calles de Logroño han estado tan sucias y en un estado tan indecente. Da igual que se trate de los alrededores de las calles de 'tapeo' tras un largo fin de semana, que una calle del barrio de Valdegastea; da igual que hablemos de la Gran Vía que de la calle Siete Infantes; da igual que pongamos la mirada en el barrio de Los Lirios o el de La Estrella, o en el vial que los enlaza y que acumula basura y basura en sus márgenes desde hace meses; quizá años. Da igual, que señalemos la calima que, tres semanas después de su

## Unas calles sucias como nunca lo estuvieron

llegada, parece haberse empadronado en los bancos de Logroño de por vida; o de los excrementos de paloma cuya retirada, tal vez, no esté incluida en el contrato de limpieza viaria suscrito recientemente por el equipo de Gobierno del alcalde Hermoso de Mendoza. Lo único cierto es que la limpieza de las calles de Logroño deja mucho que desear y nunca fue así. Muy al contrario, la capital riojana siempre presumió del estado de pulcritud de sus calles, de sus aceras, de sus plazas. Un estado de limpieza y cuidado que revertía

en el comercio, en la hostelería, en hacer de Logroño una ciudad atractiva para quien la visitaba. Desde el grupo municipal Ciudadanos exigimos al alcalde Pablo Hermoso que solucione ya la suciedad de las calles.

En Ciudadanos creemos que ofrecer a los vecinos unas calles limpias es una cuestión de higiene y de estética, pero al mismo tiempo, implica invertir en posibilitar la creación de actividad económica y empleo. La percepción de que las calles de la ciudad están abandonadas retrae, sin ninguna duda, esa inversión.

 **UNIDAS / PODEMOS**

› Hoy 22 de abril se celebra el Día Internacional de la Madre Tierra para recordarnos a cada uno de nosotros que la Tierra y sus ecosistemas nos brindan vida y sustento. Hoy hace 50 años, también se celebró la primera conferencia internacional sobre el medio ambiente.

El actual estado de emergencia climática nos obliga a acelerar las soluciones para combatir la crisis climática en la que estamos inmersos, y activar a todos los agentes (gobiernos, ciudadanía y empresas) para colaborar.

Por ello, necesitamos por un lado reconocer nuestra res-

## Día de la Tierra 2022

ponsabilidad colectiva en la cuestión climática, y por otro lado actuar de manera audaz, para avanzar hacia una economía verde, equitativa y próspera para todas las personas. Debemos dejar atrás un sistema económico obsoleto, sucio, que es injusto y perjudicial, basado en combustibles fósiles y trabajar por la creación de una economía del siglo XXI que recupere la salud de nuestro planeta, nos proteja y brinde oportunidades para todas.

Este Día de la Tierra nos invita a avanzar en ello mediante el lema "Invertir en nuestro planeta". Y para mejorar la

ciudad de Logroño y que esta sea un agente de cambio en la lucha climática, esto significa invertir en la gente y en lo local.

La renaturalización de la ciudad, la mejora de la biodiversidad y de la calidad del aire y el agua. La reducción de la contaminación, y una buena gestión de residuos, son ejemplos de entre muchas cosas en las que Logroño puede avanzar para mejorar la vida en el planeta.

Invertir en nuestro planeta; es invertir en nuestro presente y futuro.

 **PARTIDO RIOJANO**

› El concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas, ha comenzado las reuniones con asociaciones y colectivos para recoger propuestas relativas al nuevo centro deportivo y social "La Estación". Se trata de una ronda de contactos que desea establecer con diferentes asociaciones de vecinos y colectivos de la ciudad, así como federaciones y clubes deportivos, de cara a la redacción del proyecto de esta nueva instalación. "La Estación" se construirá en las actuales

## Reuniones con asociaciones y colectivos para proyectar el nuevo centro "La Estación"

dependencias de la estación de autobuses, una vez que estos servicios se trasladen al edificio construido en el PERI Ferrocarril. Este espacio que quedará libre en el centro de la ciudad será la instalación número 36 de la red de Logroño Deporte y estará dotada de una piscina climatizada para dar servicio a la creciente demanda. La parte central del edificio se destinará a usos sociales, fundamentalmente relacionados con el envejecimiento activo, al ser el centro

una de las zonas con población más envejecida de la ciudad. El proyecto se encuentra en estos momentos en la fase del estudio de ideas para que pueda ser redactado en los primeros meses del año próximo. En este tiempo, la idea de Antoñanzas es incorporar las propuestas que puedan llegar tanto de vecinos como de colectivos. Para ello, se parte también del estudio técnico que el concejal del Partido Riojano presentó desde la oposición en la Legislatura pasada.

# AGENDA CULTURAL

## EXPOSICIONES

### SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- 'Teresa Rodríguez. Solo fotografías'. Hasta el 24 de abril.
- Colección Altadis. Exposición permanente.

### CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del V Centenario.

### MUSEO DE LA CASA DE LA DANZA

- Exposición permanente. C/ San Gregorio, 10.

### ESPACIO LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición permanente 'El Camino del Vino'.



### CASA DE LAS CIENCIAS

- 'Arte rupestre en el arco mediterráneo'. Hasta el 29 de mayo.
- 'Ellas ilustran botánica'. Hasta el 26 de junio.

### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 'La biblioteca ilustrada de Andrés Tena'. Hasta el 22 de agosto.

### LA GOTA

- 'Todo lo que puedo escribirte', de Patricia Andrés y Fernando Vílchez. Hasta el 29 de abril.
- 'Defensores/as ambientales'. Amigos de la Tierra. Del 4 al 28 de abril.
- 'Bélgica by Bárbara', de Bárbara Reina de la Pantalóneta y David Untoria. Hasta el 29 de abril.



### PUNTO LIMPIO

Información sobre ubicaciones y horarios en:  
[www.logrolimpio.com](http://www.logrolimpio.com)

## ACTIVIDADES

### BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 23 de abril, a las 17:00 h. Concurso de tiktokers '¿Qué es la biblioteca para ti?'. Para edades de 12 a 18 años.  
Talleres gratuitos. Inscripción: 941 24 58 11.

### PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- 23 de abril, a las 11:30 y a las 13:00 h. Taller de lectura y creatividad, con Soraya Herráez. Para edades de 4 a 11 años. A las 13:00 h. Cata literaria. A las 19:00 horas. Concierto y recital de Pez Mago. A las 18:00 horas. Mesas de librerías.
- 24 de abril, a las 12:30 horas. Aperitivo filosófico. Para público adulto.  
Actividades gratuitas. Inscripción: 941 27 78 36.

### LA GOTA

- 22 de abril, a las 20:00 horas. Presentación de la novela 'El juego de la reina', de Ángela Bravo.
- 23 de abril, a las 12:00 h. Café filosófico. A las 19:00 h. Presentación fanzine 'La Virgullilla'. A las 20:00 h. Performance literaria Red Flag, con Iranzo y Violeta Navarro.

### AULA MEDIOMBIENTAL / LA GRAJERA

- 23 y 24 de abril, a las 11:00 y a las 13:00 h. 'Mercadillo de libros y marcapáginas'.

### CASA DE LAS CIENCIAS

- 23 de abril, a las 12:00 h. Sesión de animación 'La gota de lluvia'. A las 18:00 h. Lectura pública de 'El origen de las especies'.
- 24 de abril, a las 12:00 h. Taller de divulgación científica 'Luces y colores'. Para niños y niñas de 9 a 12 años.

## SALA AMÓS SALVADOR

- 'He aprendido que tienes que rezar por lo que no conoces'.

Obras de la Colección SOLO.  
Hasta el 15 de mayo.

## TEATRO BRETÓN

- 22 de abril, a las 19:30 h. Ballets Jazz de Montréal. 'DANCE ME'.
- 24 de abril, a las 19:30 h. 'Ladies Football Club', de Steffano Massini.

## CASA DE LA DANZA

Proyecciones, a las 17:30 horas.

- 22 de abril, 'Napoli'.
- 25 de abril, 'El lago de los cisnes'.
- 27 de abril, 'Coppelia'.

## LA ATALAYA

- 22 de abril. Fotografías de nuestras cintas.
- 23 de abril. Atamos cintas para los Mayos.
- 25 de abril. La tradición de 'Los Mayos'.
- 27 de abril. Balcones con 'Los Mayos' reciclados'.
- 28 de abril. La batalla de los números.

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa  
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA.  
Se puede consultar en [logroño.es](http://logroño.es)

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 29 de abril de 2022

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:  
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



## PRESUPUESTO PARTICIPATIVO - 2023 -

**Tú**  
decides  
en tu barrio

ENVÍA TU PROPUESTA  
antes del 12 de junio

■ Nombre \_\_\_\_\_

■ Teléfono \_\_\_\_\_

■ Correo electrónico \_\_\_\_\_

■ Título PROPUESTA \_\_\_\_\_

■ PROPUESTA \_\_\_\_\_

El Ayuntamiento de Logroño te da la oportunidad de participar en la elaboración de los presupuestos municipales. Puedes dejar este cupón con tu propuesta en:

- la plataforma: [participa.logroño.es](http://participa.logroño.es)
- el buzón de la asociación vecinal de tu barrio
- el correo: [participativosLGN@gmail.com](mailto:participativosLGN@gmail.com)
- el servicio 010 del Ayuntamiento de Logroño
- el whatsapp: 679 993 491

Más información: 941 250 364 y [www.logroño.es](http://www.logroño.es)

# ESCUELAS INFANTILES MUNICIPALES

437 plazas disponibles para niños y niñas  
durante el curso 2022-2023

**L**ogroño dispone de cuatro escuelas infantiles municipales para niños y niñas de 0 a 3 años: Casa Cuna, El Arco, El Cubo y Chispita (esta última, solo para la franja de 2 a 3 años). En total, existe una oferta de 437 plazas para familias. Estos centros realizan un papel fundamental en el desarrollo de la infancia y en la conciliación de la vida familiar y laboral.

Los cuatro centros municipales tienen unas completas instalaciones, con aulas amplias con dormitorio y aseos, salas de juego, de psicomotricidad, comedores y amplios patios con zona de recreo. También ofrecen servicio de comedor. Las tarifas correspondientes a los servicios educativos y de comedor están financiadas por el programa del Bono Infantil del Gobierno de La Rioja.



## ESCUELA INFANTIL CHISPITA

C/ República Argentina, 53

Cuenta con tres aulas para alumnado de 2 a 3 años repartidas en tres plantas. Dispone de cocina, comedor, sala de reuniones y sala de psicomotricidad, entre otros espacios.



## ESCUELA INFANTIL EL CUBO

C/ Segundo Santo Tomás, 6

Tiene tres aulas para bebés de 0 a 1 año; tres aulas para niñas y niños de 1 a 2 años; y cinco aulas para alumnado de 2 a 3 años.



## ESCUELA INFANTIL EL ARCO

C/ Joaquín Turina, 2

Dispone de dos aulas para bebés de 0 a 1 año; dos aulas para alumnado de 1 a 2 años; y tres para edades entre 2 y 3 años. El edificio tiene dos plantas en las que se reparten aulas, salas de cambio, aseos, aula para siestas, patio, comedor, cocina y servicio de terapia ocupacional.



## ESCUELA INFANTIL CASA CUNA

Plaza de la Diversidad

Posee un aula para bebés de 0 a 1 año; dos aulas para niñas y niños de 1 a 2 años; y cuatro para alumnado de 2 a 3 años.